
奥山　かおる 米山記念奨学会委員長
　３名のメンバーですが、３人では何も出来
ません。会員皆様のご協力をお願い致します。

第２８３０回　例会報告 2013年 ７月11日(木)

理事・委員長就任挨拶

親睦活動委員会
　本年度、第１回目の木曜フォーラムが本日６時より｢お
くの｣で開催致します。
　８月15日(木)創立記念例会です。お盆と重なりますが、
宜しくお願い致します。

次週以降の予定

７月25日(木)決算・出席報告
高齢者模擬講習(空知自校)８月１日(木)
卓　話８月８日(木)

本日は　第２８３１回　例会

７月18日(木)№2663

プログラム

会長挨拶・報告

幹事報告

委員会報告

先 週 の プ ロ グ ラ ム

ガバナー公式訪問例会

　７月６日(土)ホテルスエヒロに於きまして、
武田邦彦会員の旭日双光章受章祝賀会があり
ました。私は、滝川RC会長として祝辞を述
べさせて頂きました。武田先生の長年に亘っ
て地域の文化活動に対して貢献された事、又

先生はご挨拶の中で素晴らしい仲間との出会いに感謝
したいと述べておられました。武田先生、本当におめ
でとうございます。
(拍手)
　さて、会員の皆様すでにご承知かと存じますが、石
垣パストガバナーが７月６日午後３時45分ご逝去され
ました。所属クラブは札幌セントラルクラブで、'97～
'98年度2510地区ガバナーであり、鈴木忠男会長年度の
ガバナーでありました。ご職業は北海道大学の教授で
ありました。滝川RCとして弔電をおくっておきました。
　本日の例会は、理事･委員長就任挨拶を頂きます。

鈴木　忠男 そらぷち支援特別委員長
　委員会メンバー５名で活動してまいります。
この委員会は、北海道は元より日本でも存在
しない国内唯一の委員会であります。この委
員会は、CLPの中でアドファック委員会とい

うシステムがあり、それは各クラブが活性化するように、
ロータリー定款･細則にない委員会を造って、各クラブ
が盛り上がるように考えられたプランです。
　アドファックとは、ラテン語で｢その場限り｣とか｢そ
の為にだけ｣という意味です。私達の委員会は、中島誠
一奉仕プロジェクト委員会の小委員会です。一年間、
一生懸命頑張りますので宜しくお願い致します。

①.赤平RCより今年度の活動計画書が届きま
した。
②.来月18日はガバナー公式訪問例会です。
多数の会員のご出席をお願い致します。又、
午前11時よりクラブ協議会が開催されます。

役員･理事･委員長さんのご出席をお願い致します。尚、
クラブ入会歴３年未満の会員さんは義務出席となって
おりますので、ご出席下さい。又、ご出席の皆様は、
必ず今年度の活動計画書をご持参下さい。
③.前年度事業の報告を致します。そらぷちキッズキャン
プでフルーツの植樹をした際の木に名前と看板ができ
ました。掲示板に写真を貼っておりますのでご覧下さい。

川口　義弘 会員増強委員長
　会員増強委員長ということで、前年度開催
されたIMのテーマになったのは、記憶に新し
いと思います。ロータリークラブにとって会
員増強は、大切な事業の一つと考えます。是

非、会員各位のお力添えを頂き会員増強に頑張りたい
と存じます。

 

米倉　慎一 国際奉仕委員長
　中垣会長スローガンである｢騎綱｣と｢襷｣の
方針の基、しっかり一年間活動をしてまいり
ます。私は、常日頃よりロータリアン精神と
して出席は会員の義務であると考えておりま

す。本年、一年間それをしっかり守って例会に出席す
る事をお約束致します。

石黒　安雅 クラブ会報委員長
　私を含め、８人のメンバーで一年間遅れる
事なく、クラブ会報を発行したいと存じます。
米倉国際奉仕委員長が挨拶したように、出席
は会員の義務ということをしっかり頭に入れ、

ホームクラブ100％を目指します。

西田　浩二 プログラム委員長
　例会を２回計画致します。最初の例会は８
月８日、２回目は10月３日です。大変充実し
た例会内容となっております。ご期待下さい。

北川　文夫 出席委員長
　３名の委員会メンバーで、この一年間活動
してまいります。宜しくお願い致します。

池田　吉隆 ニコニコBOX委員長
　４名の委員会メンバーで、ニコニコBOXを
やらせて頂きます。24時間、365日受け付け
ておりますので宜しくお願い致します。

安立　徳章 ロータリー友誌委員長
　今回は公共イメージ委員会としての友誌委
員会ですので、総括委員長である鷲尾委員長
の指導の基、友誌を市民の目に少しでも触れ
る様に活動致します。

高山　訓正 ロータリー情報委員長
　３名の会長経験者メンバーで一年間活動し
てまいります。活動方針は、新入会員オリエン
テーションです。新入会員の皆様が100％出
席会員に導きたいと思います。



武田　邦彦会員
７月６日叙勲の祝賀会をさせて頂いて有り難うござい
ました。
川口　義弘会員
理事就任でスピーチをさせていただいて。中垣年度の
成功を祈念致します。
米倉　慎一会員
理事就任挨拶をさせて頂いて。又、最近色々嬉しい事
と悲しい事が沢山あり。
石黒　安雅会員
会報委員長の挨拶をさせて頂き、一年間よろしくお願
い致します。
北川　文夫会員
委員長就任の挨拶をさせて頂き、一年間よろしくお願
い致します。
西田　浩二会員
プログラム委員長就任の挨拶をさせて頂き。
中島　誠一会員
社会福祉委員会、一年間よろしく。
池田　吉隆会員
ニコニコBOX委員長就任の挨拶をさせていただいて。
山口　惠子会員
前回親睦委員長就任の挨拶をさせていただいて。一年
間よろしくお願い致します。
鈴木　忠男会員
そらぷち支援特別委員長に就任して。
神部　洋史会員
地区職業研修チーム委員長挨拶して。
佐藤　佳朗会員
ゴルフ同好会委員長です。２回。
高山　訓正会員
情報委員長就任挨拶を終えて。一年間よろしくお願い
致します。
谷口　正樹会員
財団へのご寄付をお願い致します。

前年度入会　会員卓話

神部　洋史 地区職業研修チーム委員長
　地区へ出向して５年経過致しました。この
委員会を略して、VTT委員会と今年から言う
ようになりました。これは職業研修チームを
造って、海外に専門的な職業のスキルアップ

を図る委員会であります。大変忙しい委員会でありま
すが、一生懸命頑張りますので宜しくお願い致します。

宮崎　英彰 地区財団補助金委員長
　忙しい委員会になりそうな感じであります
し、３年間継続になる委員会でありますが、
とにかく全力を尽くして頑張ります。

細田　光人 野球同好会会長
　６年間監督をやってまいりました。今年も
一年間、監督を引き続きやります。応援よろ
しくお願い致します。８月31日岩見沢で、地
区大会を行います。一勝出来るよう練習を頑

張っておりますので、宜しくお願い致します。

水原　勝之 軽音楽同好会会長
　昨年以上本年は頑張りますので、宜しくお
願い致します。

渡邊　恭久 パストガバナー
　石垣パストガバナーの葬儀に行ってまいり
ました。大勢の会葬者で会場が超満員で、石
垣パストガバナーのお人柄が偲ばれました。
　私は、パストガバナーとして昨年は、ガバ

ナー選考委員長を拝命しました。今年は、拡大委員長
を拝命致しました。拡大というのは、ロータリーのク
ラブを増やす役目柄であります。ここ10数年地区では、
クラブの増設は有りませんが、頑張ってまいりたいと
存じます。

幾田　雅彦 会員
　私のロータリークラブ会員としての義務は、
２つあると考えます。一つは、出席の義務と
そらぷちキッズキャンプの状況を説明する義
務があると考えております。

　今日は二つ目の義務の話しをしたいと思います。
キャンプ場の現況はグランドの排水工事を終了致しま
した。ツリーハウスへ行く道が坂になっておりますので、
木道を造っており今月中に完成の予定です。是非、ロー
タリアンの皆様、気軽にキャンプへお越し下さい。

小嶋　俊明 会員
　昨年の７月に入会致しました。外から見た
ロータリークラブと内から見たロータリーク
ラブが少し違うなと感じました。皆様が会に
対する一生懸命さが素晴らしい繋がりの強さ

を感じたところです。本年、一年間親睦委員として山
口惠子委員長を支えてまいりたいと思います。

谷口 地区国際奉仕副委員長
　入会以来、地区に出向が長く続いておりま
す。委員会では継続事業としてタイの
3350･3340地区と共同事業を行っております。
タイの山の中の小学校に浄水器を設置したり、

図書館を造ったりしております。又、最近では通学用
の自転車を寄付しております。いずれに致しましても、
滝川クラブよりの支援も必要と考えますので、宜しく
お願い致します。
　最後になりましたが、2510地区の事業として福島県
の震災避難児童受入事業を行っておりますので、ご協
力の程お願い致します。

佐藤　佳朗　ゴルフ同好会会長
　前期１回、後期１回計２回の大会を考えて
おります。多数の参加をお願い致します。


